



## Noticia Semanal del Distrito U-46

16 de agosto de 2023

To read this newsletter in English, please click here

Síguenos en

[Facebook](#) | [Twitter](#) | [LinkedIn](#) | [YouTube](#)

### Calendario

Manténgase al tanto de los próximos eventos con nuestro calendario en el sitio web del Distrito, disponible [aquí](#).

- **lunes, 21 de agosto:** Reunión de la Junta Educativa U-46. [Detalles aquí](#).
- **martes, 22 de agosto:** Primer día de clase para los estudiantes de preescolar. [Detalles aquí](#).

### #U46PrimerDía2023

Los directores de U-46, maestros, paraeducadores y otros miembros del personal estuvieron muy contentos de dar la bienvenida de nuevo a nuestros edificios escolares a los estudiantes del Distrito U-46 de kindergarten a 12º grado, así como a los programas de Transición. ¡Fue un gran día para aprender en U-46!



Puede ver fotos del día en la página de Facebook del Distrito U-46 bajo el hashtag #U-46PrimerDía2023 o haciendo clic [aquí](#). Además, un equipo del Canal 7 de ABC visitó varias

escuelas y departamentos del Distrito U-46 el martes y habló con la Superintendente, Dra. Suzanne Johnson. Puede ver los reportajes del canal [aquí](#).



### Back to school: Elgin students return to class with new superintendent

Elgin, Illinois students at School District U-46 went back to school with a new superintendent on Tuesday.

[abc7chicago.com](#)

## Rutas y Horarios de Autobuses

Los autobuses escolares del Distrito U-46 son un enlace fundamental entre el hogar y 55 escuelas y programas para más de 25,000 estudiantes de 11 comunidades a las que sirve el Distrito. Estamos muy agradecidos con los conductores de autobús, ayudantes, encargados de ruta, mecánicos y otros miembros del personal de Transportación que mantienen este sistema tan importante funcionando todos los días escolares.



Al principio del año escolar, suele haber retrasos mientras los conductores se familiarizan con sus rutas y paradas, y mientras se hacen ajustes para mejorar el servicio y su eficiencia. Pedimos paciencia a las familias del Distrito U-46 durante este periodo.

Los retrasos de los autobuses escolares también se pueden deber a las condiciones del clima, el cierre de carreteras, entre otras cosas. Se anima a los padres y tutores legales de niños(as) que viajan en autobuses del Distrito U-46 a que bajen la aplicación "My Stop" de Versatrans para que puedan ver, en tiempo real, la ubicación del autobús escolar de su hijo(a).

[Aquí](#) encontrará instrucciones paso a paso sobre cómo descargar la aplicación en su teléfono inteligente, iniciar la sesión y navegar por la aplicación.

## Preocupaciones de Seguridad y Consecuencias

Con el comienzo del nuevo año escolar, es importante que los padres y tutores legales hablen con sus hijos(as) sobre las expectativas y consecuencias en cuanto a la seguridad en la escuela.

El Distrito Escolar U-46 y nuestra policía toman muy en serio todas las preocupaciones de seguridad en las escuelas. Interrupciones intencionales a la seguridad de la escuela enfrentarán serias consecuencias escolares de acuerdo con el [Código de Conducta Estudiantil](#) y las leyes estatales y federales. Recuerde con los [Estadutos](#) de los



[Illinois](#), los posibles cargos penales por amenazas intencionales a la seguridad escolar pueden incluir cargos por delitos graves.

Los padres y tutores legales también deben estar al tanto de la actividad de sus hijos(as) en las redes sociales, y recordarles que no se permiten armas en las escuelas, ni siquiera las que parezcan armas.

La seguridad de nuestros estudiantes, personal y toda la comunidad escolar es una prioridad para nosotros. Nuestras medidas de seguridad incluyen, entre otras, asegurar las entradas de la escuela, recorrer el edificio antes y después del día escolar, informar a los servicios de primeros auxilios en cuanto se observe una actividad sospechosa, usar el sistema de administración de visitantes Raptor para filtrar y rastrear a los visitantes que entran en nuestras escuelas, recordarle a los estudiantes la importancia de usar su identificación escolar, y brindar apoyo para el bienestar mental y emocional de nuestro personal y estudiantes.

Los padres y tutores legales deben revisar el [Manual Estudiantil](#) y el [Código de Conducta](#) con sus hijos(as). Además, recuerde a sus hijos(as) que, si tienen alguna preocupación sobre la seguridad, deben comunicárselo inmediatamente a su maestro(a), director(a) u otro adulto de confianza.

Trabajando juntos, seguiremos manteniendo nuestras escuelas como entornos de aprendizaje seguros para todos nuestros estudiantes y personal.

---

## Más Recursos



## Carreras

¿Ha pensado en formar parte del Distrito U-46? El Distrito Escolar U-46 ofrece una serie de [oportunidades gratificantes](#) para los maestros y el personal de apoyo.



## Cuidado

[Care Solace](#) es un servicio gratuito y confidencial para ayudar a localizar un proveedor de atención de salud mental o tratamiento por uso de sustancias. Está disponible para los estudiantes del Distrito U-46, el personal y sus familiar



## Comunidad

Visite nuestra [Mochila Digital U-46](#) para encontrar información sobre eventos comunitarios, actividades y recursos para nuestras familias y estudiantes.



**School District U-46**

All means all.

